Prensa: Diaria

Tirada: 1.147 Ejemplares Difusión: 633 Ejemplares Cód: 10311677

Página: 7

cción: LOCAL Valor: 1.200,00 € Área (cm2): 534,4 Ocupación: 61,21 % Documento: 1/1 Autor: :: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. El secret Núm. Lectores: 2532

## Temprano culpa a la Junta de que las universidades «no funcionen bien»

El secretario regional de UGT señala que si el Gobierno regional hubiera «obligado a tener una caja única en la Comunidad, la situación del músculo financiero sería bien distinta»

## :: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El secretario regional de la Unión General de Trabajadores (UGT) en Castilla y León, Faustino Temprano, responsabilizó ayer a la Junta de Castilla y León de tener «una política educativa para las universidades que no está funcionando bien» y pidió por ello «más dinero» para estas instituciones y que la Consejería de Educación «tenga en cuenta su opinión».

Temprano señaló así que el presupuesto para las universidades «tiene que tener en cuenta las necesidades de cada una de ellas». También afirmó al respecto que «tiene que haber prioridades» y que «no pueden ofertar todas lo mismo y que haya carreras sin alumnos», por lo que pidió una «especialización» de los estudios. Por último, solicitó «alternativas» para los estudiantes que quieran acceder a un puesto de trabajo ya que, en su opinión, Castilla y León tiene «los mejores estudiantes, los más preparados, pero casi todos tienen que emigrar para buscar un puesto de trabajo».

El secretario regional de UGT realizó estas declaraciones en los instantes previos a la celebración de una jornada de debate organizada en Salamanca por UGT sobre el estudio 'La parte y el todo. El impacto económico de la Universidad de Salamanca'. Temprano calificó el trabajo como «muy serio y muy real» y consideró que «va a ayudar mucho a Salamanca siempre y cuando las conclusiones se tengan en cuenta». Se trata de un estudio que concluye que cada euro invertido en la institución académica genera «algo más de seis euros» en el conjunto de Castilla y León.

Este volumen implica un impacto económico, que se traduce en casi 160 millones de euros, más los 19 mi-



El secretario general de UGT Castilla y León, Faustino Temprano, a la derecha, charla con elsecretario provincial José Luis Hernández Rivas. :: EFE

llones que aportarían los amigos y familiares que visitan a los estudiantes, los tres millones que dejan los estudiantes de Cursos Internacionales y los tres millones que inyectaron en la economía los 170 congresos y reuniones científicas asociados a la Universidad de Salamanca.

Un trabajo que ha sido elaborado por los profesores de la Universidad de Salamanca Rafael Bonete Perales, Miguel Carrera Troyano, Fernando Esteve Mora y Rafael Grande Martín bajo la dirección del catedrático de Economía Aplicada, Rafael Muñoz de Bustillo.

Y es que para el secretario regional de UGT «la Universidad de Salamanca es el eje vertebrador de la provincia pero no se le está sacando el rendimiento necesario». Temprano manifestó que la propia Usal «no se está vendiendo bien, hace falta más marketing» porque «cada vez que se va uno fuera de España, todo el mundo habla bien de esta universidad pero luego ahí están los resultados».

También consideró un problema «los recortes de Gobierno y Junta des«Los mejores, los más preparados, tienen que emigrar para un buscar un trabajo», se lamentó

## «Los recortes desde el año 2009 se han notado negativamente y no han servido para nada»

de 2009 para acá», que en su opinión «se han notado negativamente». Por ello, aboga por «volver a los niveles de 2009 porque los recortes no han servido para nada» y señala que desde UGT trabajan «por un Estado del Bienestar donde la educación es fundamental y todos los ciudadanos tienen que tener derecho a una educación universitaria gratuita».

Con respecto a la situación labo-

ral de Castilla y León, en referencia a la reestructuración del Banco Ceiss y a la situación de negociaciones ante el cierre de Lauki y Dulciora, Temprano acusó a la Junta de ser «responsable» del panorama actual de las cajas en la región. Y es que para Temprano «el músculo financiero no existe porque la Administración no puso toda la carne en el asador y permitió que se llegara a esta situación».

## 'Músculo financiero'

Para Temprano «si en aquellos momentos se hubiera obligado a tener una caja única dentro de la Comunidad, la situación de ese músculo financiero sería distinta. Ahora hay otras comunidades donde las cajas siguen existiendo y aquí no hay ninguna». No obstante, el secretario regional de UGT felicitó a sus compañeros por llegar a un acuerdo con respecto a la reestructuración de Banco Ceiss y aunque manifestó que «un ERE no es positivo para nadie, dentro de lo negativo, las bajas van a ser voluntarias y hay un plan de prejubilaciones».